



ACTA

En la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, siendo las diez quince horas del día 27 de octubre del año dos mil veintiuno, se lleva a cabo la reunión presencial de las Diputadas y Diputado integrantes de la Comisión de Obras, Servicios Públicos, y Desarrollo y Movilidad Urbana, efectuándose en la Sala Legisladoras de la Planta Baja del Edificio Sede del Poder Legislativo, efectuándose bajo el siguiente:

Orden del Día

- I. **Pase de lista de asistencia y verificación del quórum.**
- II. **Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.**
- III. **Lectura y en su caso aprobación del Acta de la reunión anterior**
- IV. **Análisis, discusión y en su caso, aprobación del proyecto de Programa de Trabajo Interno de la Comisión propuesto por la Presidencia, que fue distribuido con la debida antelación a las y los integrantes de la Comisión para su conocimiento.**
- V. **Asuntos generales.**

I.- Con el objeto de dar cumplimiento al orden del día, la Diputada Presidenta **Carla Rivas Martínez** solicita a la Diputada **Ivón Salazar Morales** en su carácter de **Secretaria**,



proceda a pasar lista de asistencia, haciendo constar éste que se encuentran presentes las siguientes personas:

Dip. Carla Yamileth Rivas Martínez

Dip. Ivón Salazar Morales

Dip. Roberto Marcelino Carreón Huitrón

Dip. Ismael Pérez Pavía

En virtud de contar con el quórum establecido en el artículo noventa y nueve de la Ley Orgánica del Poder Legislativo; la Diputada Presidenta **Carla Yamileth Rivas Martínez** da la bienvenida todos los integrantes y la integrante de la Comisión y procede a declarar iniciada la reunión de la Comisión de Obras, Servicios Públicos, y Desarrollo y Movilidad Urbana.

II.- Posteriormente, la Diputada Presidenta Carla Yamileth Rivas Martínez, da lectura al orden del día y lo somete a consideración de las y los integrantes de la Comisión presentes a través de la Diputada Ivón Salazar Morales en su carácter de Secretaria, por lo que se procede a preguntarles el sentido de su voto respecto del documento antes leído, manifestando todos aprobarlo por unanimidad de votos.

III.- Continuando con el desarrollo del orden del día, se procede al análisis y aprobación del Acta de la reunión anterior, por unanimidad de los integrantes presentes.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Comisión de Obras, Servicios Públicos, y Desarrollo y Movilidad Urbana

LXVI/COSPDMU/02

IV.- Haciendo uso de la palabra, la Diputada Presidenta, instruye al Secretario Técnico para que de lectura al Proyecto de Plan de trabajo de la Comisión, que fue distribuido entre sus integrantes con la debida antelación, tras su lectura la Diputada Presidenta Carla Yamileth Rivas Martínez, procede a dar una detallada explicación del Plan de trabajo, consultando a las y los demás integrantes para sus opiniones y aportaciones, siendo dicho Plan aprobado por unanimidad de los presentes.

V.- En Asuntos generales, la Diputada Presidenta Carla Yamileth Rivas Martínez, da lectura al listado de Asuntos turnados a la Comisión para hacer de su conocimiento a las y los integrantes de la misma, y los tengan en cuenta para poder resolverlos en reuniones posteriores.

VI. Sin más puntos que tratar y al no haber más Asuntos Generales que tratar se agradece a los integrantes de la Comisión siendo agotado el orden del día de la presente reunión, se da ésta por concluida el mismo día de su fecha.

Firman

Por la Comisión de Obras, Servicios Públicos, y Desarrollo y Movilidad Urbana

Dip. Carla Yamileth Rivas Martínez
Presidenta

Dip. Ivón Salazar Morales
Secretaria